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3月15日，二七区人大代表在听完《政府工作报告》后，备受鼓舞，《报告》为全区各项工作的开展指明
了方向，令人振奋。代表们纷纷表示，将利用自己的长项，为二七区的建设添砖加瓦。 记者 景静

·心声

将利用自己的长项，为二七建设添砖加瓦

建议二七区建立重点项目储备
库，如政府力推的华侨城金水源大型
文化旅游综合项目等重大产业项目，
将其纳入国际化复合型城区项目储
备库，由区政府牵头，联合相关部门，
在符合贷款条件的情况下，优先提供
中长期信贷支持。持续支持金融创

新。鼓励融资主体、融资渠道以及融
资方式的多元化。利用政府职能，牵
头公检法、税务、工商等部门，加大对
逃废银行债务的打击力度，维护好金
融生态环境。今年，我们积极配合政
府融资工作，为二七区重点建设项目
提供融资支持。

建立重点项目储备库，支持金融创新

区人大代表,郑州银行政通路支行行长 陈新秀

科技是第一生产力，我的建议是
在区里设科技创新奖，每年一评，凡
是本区有重大发明者，带动产业发
展，促进经济增长，给予奖励。政府
搭建科技成果转化平台，充分利用我
区高校、国企的研发中心，如郑州大
学、黄河科技学院、713厂、124厂，促

进科技转换，军民技术融合，利用好
高精尖技术，开发高端产品。多元
化、多渠道引进教育、医疗及不同领
域的科技人才；培植本区域优秀企事
业和引进科技含量高的企业并举，对
我区教育、医疗、马寨产业集聚区的
一些优质单位给予培植。

建议引进不同领域的科技人才

区人大代表,郑州市八十二中校长 何守刚

我提出三点建议：一是建议区政
府加大对创港创新创业综合体支持
力度。区政府协助黄科院解决未完
成的综合体建设面积，学校西门口有
已征收的 16亩地，但是无规划手续，
如能建成，由黄科院投资建设两栋
楼；建议区政府安排专人与学校对接

形成综合体建设长效机制，促进综合
体快速发展；明确科技成果转让、引
进科技企业的优惠政策，促进综合体
提升。二是建议整合教育资源促进
教育强区建设。三是建议加大政府
购买力度，支持社区引进第三方社会
组织，丰富对社区居民的服务内容。

加大对创港创新创业综合体支持力度

区人大代表,黄河科技学院董事长 胡大白

怎样焕发老城区的新活力，就是
要引入高科技，加大产业升级和转型
力度，加强新技术产业的引进。结合
郑州大学南校区的优势，推进城区国
际化建设。我校国际学院与美国、英
国等 40多个国家和地区的 180余所
知名高校建立了校际合作关系，学校

每年接待国（境）外来访1000余人次，
充分利用这些机会加强二七区的国
际交流和国际影响。另外，我所在的
远程教育学院拥有郑州大学600门左
右课程的数字资源，可以为我区提供
网上自主学习，让我区居民处处可
学，时时可学。

结合郑大优势，推进城区国际化建设

区人大代表,郑州大学南校区远程教育学院院长 李占波

过去 5年来，成绩是显著的。同
时，《政府工作报告》科学规划了今后
5年二七区经济社会发展的宏伟蓝
图，提出了2017年经济社会发展的主
要任务，站位高、很务实。是指导今
后几年我区经济社会发展、鼓舞全区
人民斗志的纲领性文件。这份《报

告》让我们看到了二七区推动改革发
展的魄力，让我们感受到了未来发展
的美好前景。作为一名卫生系统的
人大代表，将立足本职岗位，宣传二
七，支持二七，构建和谐的医患关系，
提高人民群众健康水平，为二七区的
经济发展做出应有的贡献。

立足本职岗位，构建和谐的医患关系

区人大代表,郑大一附院副院长 闫新郑

对现已形成的老商业，比如二七
商圈、火车站商圈等要进行升级换
代。首先要在品牌、服务、性能、特色
定位上提档升级；在硬件设施方面，
要提升商圈的综合服务配套功能，比
如休闲娱乐场所、交通、餐饮等。其
次，针对区域内商业设施面临饱和的

状态，在下一步新的商业规划中，要
进行合理有效的控制，形成一个科学
分布、需求合理的体量。要完善城市
的配套服务功能，大力发展共享智能
停车、智慧管理系统等便民工程。针
对核心商业区，比如二七商圈、火车
站商圈等要提前进入“智慧城市”。

区人大代表, 商城大厦有限责任公司总经理 张宝龙

强化老商业的升级换代

在《报告》中，我们从诸多细节感
受到了“民生”的分量。“让人民群众
生活更有保障、更有尊严、更加幸福”
“绿水青山就是金山银山，就是老百
姓的幸福靠山”“水清河美”“地绿林
密”“切实让每一个生活在二七的人
更有尊严、更加温暖”等，各项工作都

围绕增进人民群众的福祉来谋划，都
为二七人的幸福感和获得感描绘出
清晰的未来。这样一个把群众安危
冷暖挂在心头的区政府班子，必将赢
得全区人民的衷心拥护，从而汇聚成
打造“三个二七”、建设现代化国际化
复合型城区的强大力量。

报告想民所想、忧民所忧

区人大代表,郑州火车站站长 张会清

“十二五”以来，在区政府的大力
支持下，我区的社会养老、残疾人托
养服务事业得到了长足发展。在此，
我还想提一点建议，希望政府能够出
台针对社会养老机构的养老护理员，
参照社会公益岗位给予岗位补贴的
扶植政策。二七区在社会养老、残疾

人服务方面所取得的成绩，体现的是
政府对这一领域的政策倾斜，着实令
人欢欣鼓舞。今后在我的本职工作
中，我一定会鼓足干劲，把我所从事
的养老服务、残疾人托养、社区居家
服务做得更好，尽到人大代表应尽的
社会责任。

区人大代表, 二七区恒爱老年公寓财务主管 张丽萍

把自己从事的养老服务做得更好


